
 

 

 

都道府県木材関係担当課長等会議の開催結果について 

 

 

 

【会議の開催結果】 

 日時：令和４年３月 25 日（金）13:30～15:30 

 場所：オンライン 

 参加者：都道府県 木材関係担当課長等 

議事概要：木材輸入の状況について共有した結果、ロシアの状況を踏まえて、 

以下のとおり情報交換。 

 

 ・情報収集を行っており県木連から話を聞いたところ、昨年来のウッドシ

ョックの影響で資材の入荷遅れがあり、年末契約したものが未だ届いて

いない状況。ただ、在庫の荷動きが鈍く十分にあるので、今は問題無い

とのこと。 

・今後は、決済の問題もあり先行き不透明ではある。 

  ・合板工場からは、ロシアの輸入材原材料の 10%程度を占め、厚物合板の 

表面に使用していると聞いており、在庫の状況も見つつ、この先の影響 

を懸念。 

・代替資材を探っているとのことだが、現時点では、方向性を示したり、  

支援の相談といったものは無い。 

  ・合板工場から直接では無いが、ロシア材として当初入ってくる予定だっ 

たものが無くなり困っていると聞いている。 

  ・フェイスバックの切り替えとして、国産カラマツ＋外材などと原料を替

えると聞いている。 


